
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

siendo las 20 horas del día 30 de setiembre de 1999,
en el Colegio Marista "Santa Bárbara" de Santa Lucía de
Gordón, el CLUB COLLALAMPA se reune en Asamblea General
Extraordinaria con arreglo al siguiente orden del día:
12.- Modificación de los Estatutos
22.- Priorización de la Actividad del Club
32.~ Elección de la Junta Directiva
Sometidos a votación, acuerda por unanimidad:
12.- La aprobación de la modificación de los Estatutos

acordes con la legislación vigente en materia de
Educación Física y Deportes y en el ámbito de la
Comunidad Autónoma de Castilla y León.

22.- La determinación de que sea el "MONTABISMO" el prin-
cipal deporte del Club Collalampa, estando abierto a
otras secciones o modalidades deportivas, pendientes
de concretar en posteriores Asambleas Generales.

32.- La elección de la Junta Directiva de la que estuvo
carente el Club Collalampa más de una década.
Se acuerda nombrar a las siguientes personas:
PRESIDENTE
VICEPRESIDENTE
SECRETARIO
TESORERO
VOCAL
VOCAL

D. FÉLIX ORDÁS IGLESIAS, 09.664.633
D. LUIS CABELLO CRESPíN, 09.703.989

: D. CARMELO CUESTA VEGAS, 35.543.273
D. LEONARDO CAMPO GARCíA, 09.691.389

: D&A. ELVIRA GARcíA SANTOS,09.738.955
D.MIGUEL A. RAMOS GONZÁLEZ,09.669.494

Todos los nombrados para los respectivos cargos de la
Junta Directiva, declaran aceptarlos y se posesionan
de los mismos.
El domicilio social del Club Collalampa

Colegio Marista "Santa Bárbara"
c/ Velázquez, s/n
24650-Santa Lucía de Gordón (León)

será:
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EL PRESIDENTE

Fdo. :
Carmelo Cuesta Vegas



Club Collalampa
el Velázquez, sin. Tel.: 987 586060
24650 Santa Lucía de Gordón (León)

ñaa de fa asamblea extraordinaria áe{ 10de junio de 2000
"

El Club Collalampa, reunido en Asamblea Extraordinaria, en su sede
social del Colegio "Santa Bárbara", ellO de junio de 2000, a las 18,30 hs., con
asistencia de 31 socios, procedió a la elección del nuevo Presidente y Junta Directiva
que reemplazase a la hasta entonces Junta Gestora, por dimisión presentada el
26.04.2000 de su anterior Presidente, D. Félix Ordás Iglesias.

La Asamblea ratificó en sus cargos a los miembros de la anterior Junta
Directiva y eligió como Presidente, a D. José Rodríguez López (con 8 votos),
y en calidad de vocales, a Dña. Pilar López Reguero (con 7 votos), a D. Herminio
Álvarez Suárez (con 6 votos), a D. Miguel Aguilar Barrera y D. Tomás Moraño Arto
(con 5 votos cada uno).

Quedó constituida la nueva Junta Directiva que gestionará los asuntos
del Club en los próximos 4 años, y cuyos componentes son:

Cargo Titular D.N. l. Teléfono
Presidente: José Rodríguez López 71.493.209 987588379
Vicepresidente: Luis Cabello Crespín 09.703.989 987584306
Secretario: Carmelo Cuesta Vegas 35.543.273 987586060
Tesorero: Leonardo Campo García 09.691.389 987586290
Vocal: Miguel Ángel Ramos González 09.669.494 987586280
Vocal: Elvira García Santos 09.738.955 987586267
Vocal: Pilar López Reguero 09.763.812 987584017
Vocal: Herminio Álvarez Suárez 09.699.476 987586343
Vocal: Miguel AguiJar Barrera 09.718.816 987584182
Vocal: Tomás Moraño Arto 09.739.292 987575635

Seguidamente, se abrió la discusión a cerca de la necesidad de contar
con un seguro de accidentes que proteja a los miembros del Club, así como de la
conveniencia de otro seguro de responsabilidad civil que ampare al Presidente y
Junta Directiva de la responsabilidad frente a terceros.

Se llega a un doble acuerdo:
* la opción de federarse para los más asiduos a la práctica del montañismo, y
* la de acogerse a un seguro abierto, no nominal, para el resto; que abonarían

un importe diferenciado en las marchas que participasen para cubrirlo.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión en la fecha
arriba indicad, de lo que como Secretario doy fe, con el yo. BO.del Presidente.

VO B
El Secretario



Club Collalampa
el Velázquez, sin Tel.: 987 58 6060
24650 Santa Lucía de Gordón (León) Santa Lucía, 26 diciembre 2004

fleta tfe fa, asam6fea leC 20 dé noviem6re áe 2004

ConformeQ la convocatoria de la Asamblea, cursada a los socios del club durante el mesde
octubre, se fueron abordando los distintos puntos del "orden del día" que en dicha circular
,~nstabcm.Conuna participación de 26 socios (menosd~ la4Q parte de los federados en el.
Collalampa), se procedió a la elección de la nueva Junta Directiva que gobernará el Cluben
los próximos 4 años. SU elección fue por designación de la Asamblea, al no haber

~andidaturQS presentadas. Los componentes son:

l.argo Titular DNI. T~\éfono
Presidente: Migue.\ Agui\ar ~arr~ra otf .11&.&'(, M (,se, 4(, 55 SO
Vit~pre$id~nte: Tomás Moraño Arto otf .1?tf .2-tf2-~ tfS1 r;r 5(, '35
~tr~tario: Mi9u~\ Án9~\ ~mos 6ronz.á\~z. otfJ,(,tf.4tf4 '" tfS1 '5S {,2, SO
Teserero: Magdalena Manz.ano ~ánth~z. 01.11..1.tf'35 l. 1S1 r;r 2.0 SO
VOta': 3"osé Antonio Gtarc.ía fd~z.. Otf.1?v.?51 Z 1S1 71 r;t; r;&
VOta\: l.ar\os 'Pér~z. Arias 01.1S2-.&I" l. {,54 "" 04 2-1
VOta\: ... Antonio l.oz.ano MartOs 01.1'50.11..(, Z tfS1 t;l t;(, ("
VOta\: Natalia ~~rnardo Aorero

LaJunta saliente, en la voz de su Tesorero y de su Secretario, rindió cuentas de la
~estión económica y de gobierno del Club llevadas a cabo durante su mandato. Asimismo,
presel;ltó a la asamblea el "inventario de bienes"y los "anuarios" (historial) de su gestión, que
pasan. a formar parte de los archivos del Club.

, Se acepta compartir el "Belén de Cumbres" con el recién fundado Club Susarón
de le6n (algunos de sus miembros participaron en nuestro campamento de verano).
la "marcha del belén" irá de Carrocera a Barrios de Gordón y concluirá con la comida de
fraternización en casa Senén.

Se deja explicita la advertencia •.a la Junta entrante- de salvaguardar y
favorecer la figura del "Guía" en nuestro Club, al que la Junta saliente distinguió con un
merecido homenaje en la Gala del Deporte Gordonés (10 de diciembre, en La Pola).

: Se hace constar finalmente el reconocimiento de gratitud manifestado por algún
miembro de la asamblea a la labor realizada por la Junta saliente; y no habiendo más asuntos
que tratar se levanta la sesión en la fecha arriba indicada, de lo que como Secretario doy fe,
con el V9B2.Be. del Presidente.
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ACTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA  DEL CLUB COLLALAMPA de 2006 
 

En el Colegio Marista Santa Bárbara de Santa Lucía de Gordón, León, a sábado, 25 de 
Noviembre de 2006. 

 
Reunida la Asamblea Ordinaria, y constitujda en segunda convocatoria, según 

rige en los Estatutos, con la asistencia de 37 miembros del Club e invitado s, después de 
un saludo de bienvenida y agradecimiento del Presidente, Don Tomás Moraño Arto, a 
todos los asistentes, se procedió según eJ Orden del Día de la convocatoria enviada por 
correo a todos los socios. 

 
El Secretario, Hno. Miguel Ángel Ramos González, leyó el Acta de la 

Asamblea  ordinaria de 12 de Diciembre de 2005, q ue fue aprobada por unani midad. 
 

La Tesorera, Doña Magdalena Manzano Sánchez, leyó de fonna detallada el 
estado de cuentas del Club a la fecha de la Asamb lea, disponemos en este momento de 
una liquidez de 322,23 euros. El Estado de Cuentas, fue aprobado. 

 
El Secretario enumeró y explicó sucintamente las distintas actividades llevadas a 

cabo en el año en curso, tanto las organizadas por el Club, como las que organjzadas por 
la Federación y otras entidades, han participado miembros de nuestro Club, En hoja 
aparte se añade lo referido. 

 
El Presidente, tomó la palabra para referirse e informar a la Asamblea sobre 

diversos asuntos de i nterés: 
 

l...Explicó la fonna en que asumió el servicio de Presidente del Club, a propuesta de la 
Junta Directiva, por causa de la imposi bi l idad geográfica que afectaba al anterior 
Presidente, Don Miguel Aguilar, a quién se agradeció el servicio prestado. 

 
2...Habló deJ funcionamiento de la Junta Di rectiva, y la merma de la misma por la 
ausencia de dos de sus anteriores miembros, al los que el Presidente pidió 
reconsideraran su postura y se volvieran a integrar y colaborar en la misma, y señaló la 
conveniencia de que algún socio más se integrara en la Junta. no señaló y agradeció, por 
olvido involuntario , la incorporación a la Junta de Doña Mª. Cruz García Rabanal , que 
estaba en la mesa de la Junta. También puso su función a disposición, por si alguna 
persona quisiera asumi rla. No fue aceptada. 

 
3...Se refirió al Plan Escolar de acercamiento a la Montaña, que la J unta Directiva ha 
presentado a diversas Instituciones, para su realización, y que vemos con il usión y con 
esperanza. 

 
4...Tocó diversos puntos como, el no haber tenido nada más que un ligero percance un 
socio en las actividades del Cl ub; el calendario del Club que se ha llevado a cabo; la 
participación de miembros de socios de otros Clubes en nuestras actividades y de 
familiares y amjgos en el descenso del Sella; el seguro de Responsabilidad  Civil 
suscrito por la Junta Directiva; la cuota del Cl u b, que se mantiene, el procedi miento y el 
costo de renovación de licencias federativas en sus distintas categorías; eJ hecho de que 
en algunos viajes no se han cubierto los gastos; las camisetas, los escudos y los jerséis 
del Cl ub, con agradecimjento a Paco por su confección, a disposición de todos. 



 
  

 

5...Señaló que el día 15 de Diciembre de 2006, en las nueva Bolera Municipal, en 
Ciñera de Gordón, tendrá Jugar la Gala del Deporte Gordonés, y que la Junta Directiva 
del Club propuso, para su reconocimiento , a Don Luís Alberto Antón Acebeda. El 
Presidente agradeció a Alberto su persona y su cualificada aportación humana a todo lo 
que hemos realizado. Se apuntó la posibilidad de hacer una página de Internet del Club. 

 
Después de repartirse una hoja con las Actividades para el 2007, se comentaron 

sucintamente , haciendo hincapié en que: se han puesto algunos picos menos: se han 
situado algunas más en sábado: se ha hecho antes de que la Federación organizará las 
suyas, por indicación expresa de Ja propia Federación ; se ha tratado de tener en cuenta 
los eventos festivos del entorno para la no coincidencia; se ha explicado el fin de 
semana en Gredas. Se rogó a los miem bros presentes que comuniquen cualquier ruta 
que conozcan, o les parezca interesante para incluirla en las del próximo año. 

 
Se sugirió, por Rodri, la conveniencia de pasar para el día 1 de Diciembre, 

sábado, en vez del domingo , por coincidencia con el mercado tradicional de Pola, la 
que llamamos Ruta de Andrés , y se tomó nota de ello. 

Se pregunto, por Machín , sobre la coincidencia con San Juan, del fin de semana 
en Gredos, se explicaron las razones de imposibilidad de otras fechas, por 
disponibilidad de Mela y por disponibilidad del albergue de los Marista en  Navalguijo. 

Se presentaron y se agradeció a Taño y Rodrí , los modelos que han diseñado 
para hacer los carnés de miembros del Club; además de hacer lo pertinente con José 
Luís por obsequiarnos con el calendario de bolsillo y realizar el calendario de tamaño 
grande. 

Sin más asuntos que tratar, se dio por acabada la Asamblea siendo las 21 horas y 
7 minutos, con el agradecimiento del Presidente , y su invitación a conocer Ja sede del 
Club preparada por el Colegio y su deseo de que disfrutemos todos de la convivencia 
que supone la Cena del Club. 

 
 
 
 
 
 

Vº Bº del Presidente: 
 
 
 
 

Don Tomás Moraño Arto o. Miguel Ángel Ramos González 
 
 
 
 
 
 
 

ACTA LEÍDA Y APROBADA EN LA ASAMBLEA ORDINARJA DEL CLUB 
COLLALAMPA , QUE TUVO LUGAR EN EL COLEGIO MARISTA SANTA 
BÁRBARA, SITO EN SANTA LUCÍA DE GORDÓN, LEÓN, EL SÁBADO, 24 DE 
NOVIEMBRE DE 2007. 































 
 

3º.- Propuestas de rutas para confeccionar el calendario del año 2016 
 

Cruz, Olga y alguno mas de los asistentes proponen una serie de rutas, de las cuales se toma 
nota para la confección del calendario del próximo año. 
Se informa de que en el año 2016 volveremos a ir a Pirineos, pero en vez de ir al Valle de 
Ordesa ir al Valle de Arán, concretamente a Salardú. 
Como el año pasado se propone retomar la marcha nocturna que se celebraba en el mes de 
Agosto. 

 
4°.- Ruegos y preguntas. 

 
En este punto, Cruz propone que se podía hacer un calendario, para su venta, con las doce 
hojas del año en las que podrían ponerse fotografias aportadas por los socios ubicando el lugar 
y el nombre del socio que la aporta, la Junta Directiva estudiará el tema y valorará las opciones 
que hay. 
También algunos socios recuerdan la sugerencia que se hizo en la asamblea anterior de crear 
una página en Facebook exclusiva del club para que sea Gestionada por la Junta Directiva que 
haya en cada período electoral. Rodri comenta que en el caso de crearla no debería de haber 
duplicidades por lo que habría que cerrar las páginas o grupos que actualmente tienen algo que 
ver con el Club Collalampa y de las que los socios hacen uso. 
La junta Directiva tomará en cuenta esta sugerencia y hablará con las  personas que en la 
actualidad tienen, página o grupo creado, para tratar de que los cierren y crear la página con el 
correo del Club. 

 
Sin mas asuntos que tratar , se levanta la sesión siendo las diecinueve treinta y cinco horas del 
día precitado. 

 
 
 
 
 
 
 

El Presidente,  

 
Fdo.: Miguel A. Baizán Ordóñez. Fdo.: José Rodríguez López. 



 
CLUB COLLALAMPA                                                                                                
Glorieta Príncipe de Asturias s/n 
24660 Ciñera         
 

 
Ciñera, 29 de Octubre 2016 

 
 
                                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                      

Acta de la Asamblea General Ordinaria 
 

Conforme a la convocatoria de Asamblea General Ordinaria, cursada a todos los socios, por 
correo electrónico, se reúnen, a las dieciocho treinta horas, en segunda convocatoria, 21 socios 
del Club, siendo el Presidente Miguel Angel Baizán Ordóñez y secretario, José Rodríguez 
López, para tratar los asuntos del orden del día: 
 

1º.- Saludo del Presidente 
2º.- Informe del tesorero y secretario de la marcha económica del Club, a fecha de la 
celebración de esta Asamblea 
3º.- Elección Junta Directiva 
4º.- Propuestas de rutas para confeccionar el calendario del año 2017 
5º.- Ruegos y preguntas 
  

 
 1º,- El Presidente, abre la sesión saludando y dando la bienvenida a los socios que 
participan en esta Asamblea para a continuación dar paso al 2º punto del Orden del Día. 
 
 2º.- El tesorero comienza informando del número de socios que componen este año el 
Club son 130 a pesar de producirse treinta bajas con respecto al año 2015 por lo que se han 
asociado 43 personas mas, evolucionando muy favorablemente, el número de socios durante el 
mandato que finaliza con las elecciones de este año, ya que pasamos de ser 75 socios el año 
2013, 86 en el 2014, 117 en el año 2015 y los citados 130 de este año 
Así mismo informa que la evolución financiera, durante este mandato, ha sido excelente ya que 
cuando tomó posesión esta Junta Directiva había un saldo favorable de 738 euros y a fecha de 
esta Asamblea tenemos un saldo favorable de 12.549 euros, siendo esta evolución favorable 
debida al mayor número de asociados y a que la participación, en las salidas, de los socios y 
simpatizantes del Club ha sido muy alta por lo que en la mayoría de ellas hemos tenido 
superávit. Se da lectura a los gastos habidos durante el año por si hubiere que poner alguna 
objeción a los mismos. No habiendo ninguna objeción y estando de acuerdo con el informe 
económico presentado se pasa al siguiente punto del orden del día. 
 
 3º.- Elección de Junta Directiva 
 
Según los Estatutos vigentes, este año 2016 corresponde elegir nueva Junta Directiva y al no 
haber ninguna propuesta para conformarla, los componentes de la actual Junta acuerdan seguir, 
con el beneplácito de la Asamblea, otros cuatro años, con la salvedad de Arturo, que al no estar 
presente no se sabe si quiere continuar, quedando pendiente ponerse en contacto con el para 
saber si continúa o no. Rodri comenta que sería conveniente que alguien más se incorpore a la 
Junta ya que hasta ahora Baizán y Arturo eran los que reconocían las rutas y al no saber si 
Arturo va a continuar se necesita a alguien más para desarrollar esta labor, independientemente 
de que cualquier componente del club pueda participar y desempeñar. Se solicitan voluntarios, 
presentándose para ello Manu, algo forzado, por lo que la nueva Junta Directiva queda 
compuesta por: 

 
 






